

# AUS DEM NORDEN

Walsum · Hamborn · Meiderich

## Meidericher Verein bietet jetzt auch Boule

ESV Grün-Weiß Roland Meiderich erweitert sein Angebot mit neuer Boule-Anlage. Der Sport eignet sich auch für ältere Spieler gut. Denn der Bewegungsablauf schont die Gelenke und fördert die Konzentrationsfähigkeit

Von Dennis Bechtel

**Meiderich.** Fußball, Tennis, Tischtennis sowie Kanu und Angeln – der Verein Grün-Weiß Meiderich bietet vielen Sportbegeisterten ein Zuhause. Jetzt kann man in dem Traditionsverein einer weiteren Sportart nachgehen: Boule. Beim Sommerfest am Wochenende ist die neue Anlage eröffnet worden.

Viele Mitglieder, Gäste und Freunde schoben eine ruhige Kugel. Bereits vor Christi Geburt spielten die Menschen eine Form des Spiels, das heute vor allem in Frankreich verbreitet ist. Im zweiten Jahrhundert nach Christus gab es auch die Variante, bei der Kugeln auf einen Zielstein geworfen wurden. Der Verlierer des Spiels musste den Sieger dann anschließend auf den Schultern tragen.

### Boule statt Tennis

Solche Szenen waren beim Sommerfest nicht zu beobachten: Dort feierte man einfach zusammen. Die neue Boulebahn kam gut an. Fast jeder probierte das Spiel aus.

Der Verein hat die Bouleanlage auf dem Außengelände an der Dislichstraße „Boulevard 23“ getauft. Finanziell unterstützt wurde Grün-Weiß Meiderich beim Bau des etwa 2500 Euro teureren Platzes von der Sparkasse.

Tim Raabe von den Grün-Weißen freut sich, den Mitgliedern noch eine weitere Sportart anbieten zu können. „Wir sind breit aufgestellt, hier können Menschen jeden Alters trainieren“, findet er. „Gerade Boule ist eine perfekte Ergänzung: der Sport vereint Bewegung und Konzentration und ist super für die Steuerung der Fein-Muskulatur.“

„Boule bietet eigentlich alles, was es zum gesunden Leben braucht“, ist er sicher. Besonders gut sei die Sport-



Mitglieder des ESV Grün-Weiß Roland Meiderich weihen die neue Boule-Anlage ein.

FOTO: LARS FRÖHLICH / FUNKE FOTO SERVICES

art für ältere Mitglieder, die nicht mehr so ausgiebig Tennis trainieren können wie früher.

### Die Mitglieder wurden befragt

Ziel des Spiels ist es, mit den geworfenen Kugeln möglichst nah an eine Zielkugel zu gelangen. Die Zielkugel und die gegnerischen Kugeln können dabei auch herausgedrückt oder weggeschossen werden.

Für den Verein sei es wichtig, immer mal wieder etwas Neues anzubieten.

„Wir befragen regelmäßig unsere Mitglieder. Der Vorschlag, eine Bouleanlage zu errichten, ist dabei des Öfteren gefallen“, weiß Raabe. Ebenso war der Wunsch nach einem Sommerfest da.

„In den vergangenen Jahren habe es so etwas nicht jedes Jahr gegeben. Raabe: „Jetzt war es wieder mal an der Zeit. Toll, dass wir dabei die neue Anlage vorstellen konnten“.

Noch ist nicht alles fertig. Das Feld, auf dem gespielt

wird, kann zwar genutzt werden, es sollen allerdings auch noch einige Tische und Bänke dazukommen, die zum Verweilen und Zuschauen einladen.

Feste Trainingszeiten gibt es noch nicht. „Wir setzen uns demnächst zusammen und machen die Zeiten abhängig von den Teilneh-

mern“, sagt Raabe. „Wenn sich zum Beispiel besonders viele Rentner interessiert zeigen, könnten wir das

Training vormittags stattfinden lassen“, überlegt er.



**Gemütlicher Sport im Sitzen:** Beim Sommerfest des Vereins vergnügten sich manche Teilnehmer beim Mini-Kicker.

FOTO: LARS FRÖHLICH / FUNKE

### 350 Sportler beim ESV Grün-Weiß-Roland Meiderich

Der Meidericher Verein hat rund **350 Mitglieder aller Altersklassen.**

Im Internet findet sich unter [www.esv-meiderich.de](http://www.esv-meiderich.de) eine **Über-**

**sicht aller Angebote sowie Trainingszeiten** von Sportarten wie zum Beispiel Fußball, Tennis und auch Angeln. Nähere Informationen gibt es auch telefonisch unter ☎ 0203/420301.